



AVERÍA PUNTUAL EN EL SERVICIO PÚBLICO DE ALUMBRADO PÚBLICO

**A
N
U
N
C
I
O
I
N
F
O
R
M
A
T
I
V
O**

Como habrán podido comprobar, en los últimos días, se han producido averías en el alumbrado público, principalmente en la zona del Corchuelo. Que hacen que el servicio no funcione con la calidad que todos deseamos.

Es por ello, que desde el Ayuntamiento de Garciotum, pedimos disculpas a todos los vecinos que se vean afectados.

Desde el primer momento se ha estado trabajando en ello, pero está siendo dificultoso.

Nos hemos encontrado que la compañía IBERDROLA ha sustituido los contadores de los suministros en esa zona, sin avisar, por lo que puede ser que sean más sensibles al consumo o estén mal ajustados, hechos que hasta el lunes no podrán ser comprobados.

Por ello de manera provisional, se ha procedido a ajustar una por una todas las farolas, siendo necesario el apagado de alguna de ella pero siempre dejando puntos de luz, entre las apagadas, para que no haya una completa oscuridad, al menos hasta que encontremos una solución definitiva, confiando que pueda repararse lo antes posible.

Reiteramos nuestras disculpas, entendiendo el malestar de los vecinos afectados, confiando que comprendan que hacemos todo lo posible por solucionarlo cuanto antes.

En Garciotum a 16 de febrero de 2019
Alcalde, David Palomares García

